
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Noviembre, 2021



Presidente Abinader inaugura Unidades de
Hemodiálisis y de Cuidados Intensivos en Hospital
Jaime Oliver Pino



San Pedro de Macorís. –El presidente Luis Abinader dejó inauguradas este viernes nuevas áreas totalmente equipadas en el Hospital Jaime Oliver Pino, que beneficiarán alrededor de 400 mil habitantes en esta provincia.

Se trata de las Unidades de Cuidados Intensivos (UCI) y de Hemodiálisis, que fueron habilitadas con una inversión conjunta en infraestructura y equipos de RD\$ 39,903,703.4 para dar respuesta oportuna a los casos que ameriten atención a cuidados críticos y ofrecer servicios con la calidad que merecen los usuarios.

El titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, expresó que la habilitación de estas nuevas áreas busca fortalecer la asistencia que reciben los pacientes que acuden a centros de la zona Este del país y garantizar una mayor cobertura de los servicios que reciben.

Dirección de Comunicaciones SNS
12 noviembre, 2021



SNS capacita médicos en atención a emergencias obstétricas



Santo Domingo. -El Servicio Nacional de Salud (SNS), a través de la Dirección Materno Infantil y Adolescentes, inició este lunes el taller de fortalecimiento de las capacidades y protocolos a implementar en la atención a pacientes que presentan emergencias obstétricas durante el parto en República Dominicana.

La capacitación, que se realiza con apoyo del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) y la Universidad de Antioquia, Colombia, tiene como objetivo fortalecer las capacidades técnicas y aportar estrategias claves a los médicos obstetras para manejar de forma integral la gestación, el parto y la atención de emergencias como hemorragias de origen obstétrico, trastorno hipertensivo y sepsis, entre otros.

Durante el acto de apertura, el director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, señaló que el taller forma parte de los esfuerzos que realiza la institución para lograr reducir los indicadores de mortalidad materna y neonatal en el país.

Dirección de Comunicaciones SNS
15 noviembre, 2021



SNS fortalece servicios en Hospital Robert Reid Cabral



Santo Domingo. -El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, entregó este martes nuevos equipos médicos al Hospital Infantil Dr. Robert Reid Cabral, que permitirán fortalecer los servicios que reciben los niños en este centro pediátrico de referencia nacional.

El hospital recibió tres monitores de signos vitales de cinco parámetros, cinco nebulizadores hospitalarios adulto- pediátricos, tres máquinas de anestesia de dos gases y cinco sillones clínicos reclinables de tres posiciones, con una inversión de \$2,639,991.70.

El doctor Mario Lama instó al personal a hacer buen uso de los equipos y que se traduzca en beneficio de la población infantil que acude en busca de servicios médicos al centro de salud.

Dirección de Comunicaciones SNS
16 de enero 2021



Presidente Abinader deja en funcionamiento Hospital
Municipal de Galván



República Dominicana. -El presidente de la República, Luis Abinader, dejó en funcionamiento este sábado el remozado Centro de Diagnóstico Galván, que fue convertido en hospital municipal para que sus habitantes no tengan que trasladarse a otra localidad para recibir atenciones oportunas.

Con una inversión de RD\$ 4,710,111.08 a nivel de infraestructura, el remozamiento abarcó pintura interna y externa, pulido y brillo de pisos, cambio de puertas, señalización de áreas, readecuación de la recepción principal, estación de enfermería, instalaciones sanitarias y cocina, confección de mobiliario fijo en consultorio odontológico y reestructuración de luminarias.

Dirección de Comunicaciones SNS
20 de noviembre 2021



Ministerio de Salud y SNS garantizan calidad y humanización en los servicios sanitarios



Santo Domingo. – El Ministerio de Salud Pública y el Servicio Nacional de Salud juramentaron este lunes los “Comités de Mejora Continua de la Calidad de Atención y Seguridad del Paciente”, con el objetivo de fortalecer las políticas de calidad en las áreas de atención, humanización y seguridad del paciente.

A través de estos Comités se desarrollan estrategias de fortalecimiento para establecer una cultura de calidad, asumiendo la “Política Nacional de Calidad en Salud” aprobada en el año 2013, con el compromiso de intervenir y atender con mayor eficacia los hospitales.

El ministro de Salud manifestó que todo el mundo debe recibir atención con calidad, debe existir el mismo protocolo para todos y reiteró el compromiso de seguir trabajando para mantener un excelente nivel de atención en la calidad hospitalaria y brindar un buen servicio, “ya que la calidad de la salud se mide por el grado de satisfacción del paciente ante cualquier episodio de enfermedad o ingreso a un centro hospitalario”, agregó.

Dirección de Comunicaciones SNS
22 noviembre, 2021



Director del SNS recibe a nuevo presidente del CMD



Santo Domingo. El director ejecutivo del SNS, @drmariolama, recibió ayer la cordial visita del presidente electo del Colegio Médico Dominicano (@cmdredsocal), doctor @senencaba, con quien conversó sobre la importancia de que las instituciones que dirigen trabajen en conjunto para seguir impulsando el avance del sistema de salud dominicano.

Dirección de Comunicaciones SNS

24 de noviembre, 2021



Director ejecutivo del SNS participa en jornada de Donación de Sangre



Santo Domingo. - El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, participó este jueves en el inicio de la Primera Jornada de Donación de Sangre a nivel nacional, organizada por el Ministerio de Salud Pública, el Hemocentro Nacional junto a la Red de Donantes de Sangre de Fundación LASO (@fundacionlaso).

El evento estuvo encabezado por el presidente de la República, @luisabinader, @raquelpenavice, vicepresidenta y coordinadora del Gabinete de Salud; @drdaniel_rivera, ministro de Salud Pública y Lorennny Solano, directora de Fundación LASO, entre otros colaboradores del sector salud e invitados especiales.

Dirección de Comunicaciones SNS
25 noviembre 2021



Presidente Abinader entrega Centro de Diagnóstico y Atención Primaria en El Seibo



El Seibo. -El Presidente de la República, Luis Abinader, entregó este viernes el nuevo y completamente equipado Centro de Diagnóstico y Atención Primaria El Seibo, que permitirá acercar servicios dignos de salud a los residentes de más de siete comunidades de esta provincia y zonas adyacentes.

Dentro de los servicios que ofrecerá el nuevo establecimiento de salud, se encuentra Rayos X, Sonografía, Fisiatría, Toma de muestras y Laboratorio Clínico, Vacunas, Farmacia, Ginecología, Medicina Interna, Pediatría y Odontología, entre otras.

Para su puesta en funcionamiento, el Servicio Nacional de Salud (SNS), dotó el centro de modernos equipos médicos valorados en RD\$7,048,418.79, que incluyen Unidad de Rayos X digital, un Sonógrafo de tres transductores, un Colposcopio Óptico y siete sets diagnósticos de pared, entre otros equipos imprescindibles para ofrecer una asistencia oportuna a los usuarios.

Dirección de Comunicaciones SNS
26 noviembre, 2021



Director SNS nombra asesor de SRS Cibao Central a galeno Rafael Darío Collado



Santo Domingo. – El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, nombró al galeno Rafael Darío Collado como asesor del Servicio Regional de Salud Cibao Central (SRSCC).

El doctor Mario Lama resaltó la gestión realizada por el doctor Darío Collado quien, por sus más de 35 años como servidor público, reúne los méritos suficientes para convertirse en lo adelante en un valioso recurso para el @srsribaocentralrd.

Dirección de Comunicaciones SNS

30 noviembre, 2021



Titular SNS juramenta nueva directora del Servicio
Regional de Salud Cibao Central



Santo Domingo. – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, juramentó este lunes a la doctora Ayadelky Robles como directora del Servicio Regional de Salud Cibao Central (SRSCC), en sustitución del doctor Rafael Darío Collado, quien ahora se desempeñará como asesor de dicha regional.

El doctor Mario Lama resaltó la gestión realizada por el doctor Collado quien, por sus más de 35 años como servidor público, reúne los méritos suficientes para convertirse en lo adelante en un valioso recurso para el SRSCC.

De su lado, la doctora Robles asumió la responsabilidad de trabajar para fortalecer la prestación de los servicios de salud en las provincias que abarca su regional y lograr así un sistema de salud que garantice un trato humanizado y credibilidad de los usuarios hacia el personal médico.

Dirección de Comunicaciones SNS
30 noviembre, 2021

